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 Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio de 2025, às  13:30 
horas, foi realizada uma reunião pela Presidente do Conselho Municipal  

de Educação, Sra. Sônia aparecida Barbosa, com acompanhamento 
pela Equipe Técnica da SEMED, representada pela Sra. Leila Cristina 

Fernandes, para a Assembleia de Eleição/Escolha dos 
representantes dos Professores do Ensino Fundamental do 

Município, que irão compor o Conselho Municipal de Educação – CME, 
para o biênio 2025/2027, de acordo com o inciso IV, do artigo 2º, 

da Lei nº 1.933/98, alterada pela Lei nº 3.633/25. Estiveram presentes 

na reunião as seguintes representantes: 

EM. Prof. Ricieri Moratelli: Adriana Aparecida Tozelli Ferraresi 

EM. Prof. Alberto Arradi: Tânia Maria Ziglio 
EMEF. Prof.ª. Alzira Kruger Guther: Aline Pescara Giglioti 

EMEF. Dr. Fernando Costa: Natália Chimenas Sabadini Macedo 

EMEF. Prof. Reverendo Gutenberg de Campos: Maria Cristina 

Suzart Mota Silva 

EMEF. Prof.ª. Mariana Gonçalves Dias: Leila Cristina Sabatel 

Bueno. Dando início aos trabalhos a Presidente do Conselho  Municipal 
de Educação, falou sobre os principais objetivos do CME, sobre as 

principais funções e atribuições que os Conselheiros eleitos terão no 
decorrer do mandato. Falou ainda, da importância da atuação do CME 

junto à área educacional do Município, informando que o atual mandato 
se encerrou em 20/05/2025, e que os membros ora eleitos cumprirão 

um mandato de 02 anos, a partir de sua nomeação e posse. Na 

sequência, deixou em aberto a forma de eleição/escolha pelos 
participantes, devendo serem eleitos 02 membros titulares e 02 

membros suplentes. Não houve nenhuma manifestação contrária de 
impugnação ao processo eletivo, dando-se por encerrado o processo 

de escolha, ficando as seguintes professoras eleitas: 
Titulares: Tânia Maria Ziglio 

                 Aline Pescara Giglioti 
Suplentes: Leila Cristina Sabatel Bueno 

                  Natália Chimenas Sabadini Macedo  
Na sequência, a Presidente do Conselho Municipal de Educação deu as 

boas-vindas as Conselheiras eleitas e informou que será formado um 
grupo de “whatsapp” pedindo permissão às mesmas para sua inclusão.  

As conselheiras foram parabenizadas pelos presentes e pela Presidente 
do Conselho Municipal, Prof.ª Sônia Aparecida Barbosa, que solicitou 



as mesmas que mantenham contato com os professores do Ensino 
Fundamental e que tragam as pautas para serem discutidas com os 

demais Conselheiros. Não havendo mais manifestação a Presidente do 

CME, Sra. Sônia Aparecida Barbosa, deu por encerrada a reunião, 
desejando bom trabalho a todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Leila 

Cristina Fernandes, Equipe Técnica da SEMED, redigi e lavrei a 
presente Ata que após lida e achada conforme, vai assinada por mim 

e pela Presidente da assembleia de Eleição e demais presentes. Barra 
Bonita, 28 de maio de 2025. 


